

「オレオレ詐欺」をはじめとする 特殊詐欺の被害防止～詐欺電話をブロック～

交番だより

警察署からの安心安全に関する情報を皆さんにお届けします。

■電話をきっかけとする詐欺被害が多発

令和2年中に認知した特殊詐欺被害のうち、犯人からの電話をきっかけとする被害は全体の7割を占めます。詐欺被害に遭わないために、電話で犯人と直接話さないことが重要です。次のことに注意して詐欺電話を防ぎましょう。

- ▼留守番電話設定やナンバーディスプレイ機能で相手を確認して電話に出る。
- ▼防犯機能付き電話(自動録音、警告機能、番号非通知の着信拒否機能など)がある電話機)を設置する。
- 「びかばメール」で詐欺電話の情報をゲット

金ヶ崎交番 (☎44-5227) 永岡駐在所 (☎44-3310)

金ヶ崎町は「安全安心鍵かけモデル地区」に指定されています

今年度、町内では1件の住宅侵入盗と3件の自転車盗が発生しています(7月末現在)。最も身近な防犯対策は、**自宅、車、自転車などに鍵をかけること**です。鍵をかけることを習慣化しましょう。鍵かけの効果は必ずあります。今年も「鍵かけモデル地区」の取り組みにご協力ください。金ヶ崎町・金ヶ崎町防犯協会

子育て広場

子育て支援課 金ヶ崎町西根鎌水 53

☎ 44-4611 FAX 44-4337

e-mail: kosodate@town.kanegasaki.iwate.jp

子育て支援課からのお知らせ

子どものために何かをしたいと望むあなたへ
10月は里親月間です

県内には様々な理由から家庭で暮らすことができない子ども、温かい家庭を待ち望んでいる子ども達がいまいます。そのような子ども達を自分の家庭に迎え入れ、温かい愛情と正しい理解をもって養育する人を「里親」といいます。すべての子ども達が温かい

令和4年度「児童福祉週間」の標語を募集します

厚生労働省では、子どもや家庭、子どもの健やかな成長について国民全体で考えることを目的に毎年5月5日の「ごどもの日」から1週間を児童福祉週間と定めています。

広く活用されています。応募方法など詳細については、厚生労働省のホームページをご確認ください。■応募締切 9月30日(木) ※郵送の場合は、当日消印有効とします。

児童福祉週間の標語は毎年募集しており、最優秀作品に選ばれた標語は、児童福祉週間の象徴として広報、啓発ポスターをはじめ、全国各地で行う広報、啓発活動などで幅



厚生労働省ホームページ

図書館だより

町立図書館

金ヶ崎町西根西地蔵野 5

☎ 41-1900 FAX 44-5661

開館時間：10：00～19：00

※開館日・時間変更の場合あり

図書館からのお知らせ

☆エミリー・ディキンソン資料センター 20周年イベント エミリーの調べ～詩と歌でつむぐエミリーと賢治～

町出身の桑島法子さんと藤崎美苗さんが、エミリーと宮沢賢治の世界を朗読と歌で紡ぎます。武田雅子さん(エミリー・ディキンソン学会員)と牛崎敏哉さん(宮沢賢治記念館学芸員)が、エミリーと賢治の詩を分かりやすく解説します。



桑島法子さん



藤崎美苗さん

藤崎さんは最終頁「Face」でご紹介!!

11.6 (土)

PM2:00 START

■場所 町立図書館特設ステージ

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、内容の変更や延期・中止する場合があります。

■対象 町立図書館の貸出カードを持っている人(定員50人)

■整理券配布 10月9日(土)午前10時から図書館で、参加希望者に整理券を配布します。当日参加する予定の人の貸出カードを持参してください。ご不明な点は図書館にお問い合わせください。

在京金ヶ崎人会の今

首都圏では新型コロナウイルスの緊急事態宣言延長が再々繰り返されており、現在までその状態が続いており、その状況が危惧されています。役員の高齢化もあり、感染のおそれを危惧しての事であり、とはいえ、「リモート夏祭り」への参加依頼や、今年度予定しております「35周年記念金ヶ崎人の集い」の事前準備など諸事連絡事項が並びます。

ふるさとへの風だより

在京金ヶ崎人会 事務局長 金澤 志年 川崎市在住、西根出身



そのため4月より、幹部役員(会長以下7名)のみの幹部会を開催し、各事項について検討してまいりました。その結果を毎月郵送にて他の役員に報告し、協力をいただいております。昨年までは会議の会場は京橋の居酒屋を利用しておりましたが、昨年5月に新型コロナウイルスにより廃業されました。そのため急遽、京橋近くの貸会議室を借りて実施しております。3密を避けるため、食事もままならない状況での開催となっております。ふるさとの皆様と元氣な姿で再会できることを待ち望んでおります。

【追伸】

今月の投稿は11月開催の「金ヶ崎人の集い」の詳細をお知らせする予定でしたが、新型コロナウイルスの感染状況が見通せないため、最終決定に至っておりません。9月12日の幹部会で開催の有無を最終決定し、関係者にご案内する予定です。